



10.04.2002

Ecos-Pipeline ist prall gefüllt

Drei Beteiligungen werden demnächst bekanntgegeben

Ecos-Chef Werner Edlinger verlautbarte beim gestrigen <u>5. Ecos Cirde</u> einige News aus der Company. Demnach gibt es seit Jänner, mit Hans Jürgen Schmitz, eine Verstärkung im

Hause Ecos. Schmitz ist bereits seit einigen Jahren im VC-Business tätig.

Weiters gab Edlinger bekannt, demnächst drei neue Beteiligungen vorzustellen. Da die Verträge noch feingeschliffen werden, seien die Namen der Firmen derzeit noch tabu.

Die letzte Beteiligung von Ecos war das Wissensmanagement-Unternehmen denim.solutions. Zu den weiteren Ecos-Beteiligungen zählen: Eudaptics, Austrian Laser, TMC, Bikedrive, jusline, Vanguard und Wieland. (cp)